ornada

## Elige Morena a Leticia Varela precandidata a la alcaldía de Benito Juárez

Contendió por el cargo en 2012

## ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

El Partido Morena designó a la ex directora de la Brigada de Vigilancia Animal, Leticia Varela Martínez, como precandidata a la alcaldía Benito Juárez para los comicios de junio de 2024.

En un comunicado, el líder local morenista, Sebastián Ramírez, indicó que se trata de una extraordinaria servidora pública, que logrará que el próximo año se obtenga el triunfo en esta demarcación, que ha sido el "centro de operaciones del cártel inmobiliario" por más de 10 años.

Ex diputada local por el distrito 26, Varela ya contendió para la entonces jefatura delegacional en Benito Juárez en 2012, cuando se proclamó ganador al panista Jorge Romero, en una cerrada elección, donde la ventaja sólo fue de 0.21 por ciento.

La ahora abanderada de Morena se refirió a esos comicios en sus redes sociales, luego de su designación como precandidata. "¿Que no podemos ganarle a estos corrupt@s del PAN? Hagamos memoria, la izquierda ya ganó legítimamente en 2012. ¡Volveremos pues a hacer historia!", difundió la morenista.

Tras agradecer su designación, aseguró que junto con los vecinos dará la batalla para devolver la honestidad a la alcaldía y recuperarla de la corrupción y muerte que dejó el cártel inmobiliario.

El presidente de Morena en la Ciudad de México afirmó que la alcaldía Benito Juárez debe tomar otro rumbo. "Se requiere, añadió, gobernar para todos, acabar con los sectarismos y con los privilegios de unos cuantos y —en ese sentido—Leticia Varela es una mujer que a lo largo de su trayectoria siempre ha velado por el bienestar general".

Con doctorado en Administración Pública, Varela Martínez fue directora general de Prevención del Delito en la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México; directora general de Recursos Federales en la Secretaría de Desarrollo Social y diputada por el distrito 26 que abarca Benito Juárez y Coyoacán.

Se tiene previsto que este día Morena anuncie la designación de la diputada federal Aleida Alavez como precandidata a la alcaldía Iztapalapa.



Excélsior

Sección: comunidad 2023-12-13 02:39:48

148 cm2

Página: 20 \$7,232.53

1/1

## Lety Varela buscará Benito Juárez

MORENA

## POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gimm.com.mx

Leticia Varela fue designada precandidata de Morena a la alcaldía de Benito Juárez, dio a conocer ayer el líder de ese partido en la Ciudad de México. Sebastián Ramírez.

Ella ya contendió por la alcaldía en 2012 con PRD, PT y Movimiento Ciudadano.

En esa ocasión se midió en las urnas con Jorge Romero, del PAN, quien ganó la elección. En el 2024 se prevé que Varela enfrente al diputado federal Luis Mendoza del PAN.

Ramírez, afirmó que Varela "es una extraordinaria servidora pública que el próximo año ganará la alcaldía que por más de diez años ha sido el centro de operaciones del Cártel Inmobiliario, grupo delictivo que ha defraudado a cientos de familias. Con Lety todo mejorará, es momento de que se vayan los corruptos y de que llegue la tranquilidad a la demarcación".

Consideró que Benito Juárez "debe tomar otro rumbo; se requiere gobernar para todos, acabar con los sectarismos y con los privilegios de unos cuantos y, en ese sentido, Leticia Varela es una mujer que a lo largo de su trayectoria siempre ha velado por el bienestar general".

Varela tiene un doctorado en Administración Pública y fue directora general de Prevención del Delito en la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México, directora general de Recursos Federales en la Secretaría de Desarrollo Social y diputada por el distrito 26 de la Primera Legislatura del Congreso de la ciudad.



Foto: Especial

Leticia Varela, con las dirigencias nacional y local de Morena.

